



## EN EL PRIMER BIMESTRE SUPERÓ LO APROBADO POR 49 MIL 380 MDP, ADVIERTE CEESP IP, preocupada por exceso en gasto público

Eduardo de la Rosa/México

**A**l sector privado le preocupa que el gasto público sea superior al aprobado por el Congreso, factor que aumenta la incertidumbre de lograr las metas al cierre del ejercicio, señala el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

Destaca que las cifras indican que el gasto del sector público en el primer bimestre del año superó por 49 mil 380 millones de pesos lo aprobado para ese periodo; “los ingresos adicionales

al programado deberían canalizarse a reducir más el déficit y no ser utilizados en gasto”.

Un aspecto que llama la atención y que puede generar una percepción más favorable para fortalecer las finanzas es un superávit primario equivalente a 39 mil 683 mdp, casi la mitad del objetivo para todo el año, que como porcentaje del PIB es 0.4 por ciento, añade.

“No hay duda de que lograr ese objetivo de balance primario es relevante, pero también hay que insistir en que no es suficiente para lograr que la deuda pública

tenga una disminución importante”, apunta.

El Ceesp recuerda que para que la deuda del país se mantenga en un nivel adecuado se requiere un superávit primario de aproximadamente 1.4 por ciento del PIB, lo que significa 291 mil 841 mdp.

En su reporte semanal, el centro de estudios indica que es cierto, los resultados recientes muestran un mejor desempeño de las finanzas públicas, pero aún existen factores que pueden incidir negativamente, como la tasa de interés más alta. M

